
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

PREFEITURA 

DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDEB 

ATA DO ENCONTRO TÉCNICO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E 

CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB 

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, o Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB realizou o encontro técnico referente ao mês de 

dezembro.  Participaram os seguintes membros designados pelo Decreto Rio "P" Nº 28 de 27 de 

Janeiro de 2023, Sr.º Marcelo Ferreira de Sant’Anna (Representante dos Professores da 

Educação Básica da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino),  Sr.ª Cláudia Regina Paiva 

Miguel e Sr.ª Anália Timóteo Gomes Comucci (Representantes dos Servidores Técnico-

administrativos das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino); Sr.ª Priscila 

Fernandes de Oliveira e Sr.ª Taisa Santos Damasco (Representantes dos Pais de Alunos da 

Educação Básica da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino); Sr.ª Silvia da Silva Benita 

Souza e Sr.ª Arinda Barbosa da Silva (Representantes do Conselho Tutelar). Os conselheiros             

Sr. º Ricardo Lima da Silva e Sr.º José Elias do Nascimento Neto justificaram suas ausências 

devido a alta demanda de trabalho por conta do fim do exercício financeiro. Estiveram presentes, 

como convidadas, Sr.ª Patrícia Marques de Mello Silva Bandeira e Sr.ª Silvia Soares dos Santos 

da Silva, eleitas como representantes do segmento Diretor. Inicia-se o encontro técnico após 

constatar-se a não existência de quórum. Após os informes gerais, seguiu-se a ciência do status 

da licitação do CIEP Gregório Bezerra e climatização. A licitação do CIEP está finalizada apenas 

aguardando os trâmites finais da contratação para o início da prestação do serviço. Quanto a 

climatização foram apresentados dados percentuais do status de climatização da rede.                            

A conselheira Sr.ª Cláudia fala sobre a necessidade de refrigeração das cozinhas/refeitórios. 

Ainda sobre o tema, Sr.ª Priscila relata que na zona oeste, especialmente Bangu e adjacências, a 

climatização ainda é bem deficitária. Fala, ainda, das dificuldades de interlocução com a gestão 

da Secretaria. Disto isto, conforme acordado em reunião anterior e visto não existir quórum para 

prosseguir com a pauta, prosseguimos com nossa confraternização de Natal evocando os 

sentimentos e alegrias que a época traz, dentro de um ambiente fraterno de debates, 

ponderações e aprendizados que nos ajudam a realizar de modo exitoso o trabalho deste 

Conselho a bem da educação municipal da cidade do Rio de Janeiro. E, por nada mais haver a 



registrar, eu, Rosana Costa, matrícula 10/217.975-2, investida nas funções de secretária, lavro a 

presente ata, assinada por mim e confirmada pelos Conselheiros. 

Rio de Janeiro, 20 de dezembro de 2023.  

Rosana Costa                                                      

Matrícula 10/217.975-2 


